

10.10.2019 - Blumenzwiebeln – Farbtupfer im Garten

Zur optimalen Pflanzzeit informierte Andrea Buddenberg über die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten von Blumenzwiebeln, die im zeitigen Frühjahr bereits die ersten leuchtenden Farbtupfer im Garten bilden. In der Regel können ab September bis zu den ersten Frösten die Zwiebeln der Frühblüher - wie Schneeglöckchen, Krokusse, Hyazinthen, Narzissen und Tulpen - gepflanzt werden. Andrea Buddenberg präsentierte eine Vielzahl brillanter Fotos mit ideenreichen Gestaltungsmöglichkeiten, von ihr aufgenommen in heimischen aber auch ausländischen Parks und Gärten. Selbstverständlich gab die Fachfrau auch etliche praktische Tipps bezüglich Einkauf und Standortauswahl. Da Frühblüher jedoch nicht nur im Freigelände wunderschön leuchten, sondern auch in Pflanzgefäßen großartig wirken, thematisierte Andrea Buddenberg ebenfalls diese Gestaltungsmöglichkeit. Fasziniert von den fachkundigen Erläuterungen stellten die Landfrauen etliche Fragen, die Andrea Buddenberg anschaulich beantwortete. Inspiriert von dem ausgezeichneten Vortrag ließen etliche Landfrauen abschließend verlauten: „Auch in meinem Garten wird es im kommenden Frühjahr farbenfroher leuchten!“